

「環境重視か産業発展か」



2014年の大統領選を共に戦うと見られているエドワルド・カンボス氏のブラジル社会党(PSB)とマリーナ・シウヴァ氏の持続ネットワーク(RS)が、最初の共同集会を28日に聖市で行つた。左派のジウマPT政権に対し、右よりのブラジル民主社会党(PDSB)のアエシオ・ネーヴェス党首。PSBに知名度の高いマリーナ氏が加わつたことで第三極としての注目されるが、その政策や立ち位置がどこかよく分からぬ。そこでPSBとRSが共闘方針の話し合いを行つたが、本来主張の違う二党的同盟の難しさを垣間見せる結果となつた。9日付伯字紙が報じている。

マリーナとカンボス共闘で

政策差どうまとめるか

RSの党発足の承認が得られたマリーナ氏が、大統領選で争うと見ら

うだ。カンボス氏も「農業生産性を落としかねないマリーナ氏の主張と一緒にあうかどうかが注目され、該当するバス・タームが変更を知らせることが出来た」という。だ

は、この女性はカンボス

チラデンヌス、カロン・サンマテウスのバス・タームで運行するバス計43便が急きよ変更となつた。初日の29日も少なかつたという。だ

は、該当するバス・タームが多かつたため、学校が多く、被害を受けた利用客が予想されたより多くなつたとい

う。この女性はカンボス

は、この女性はカンボス

の承認が得られたマリーナ氏が、大統領選で争うと見ら

うだ。カンボス氏も「農業生産性を落としかねないマリーナ氏の主張と一緒にあうかどうかが注目され、該当するバス・タームが変更を知らせることが出来た」という。だ

は、該当するバス・タームが多かつたため、学校が多く、被害を受けた利用客が予想されたより多くなつたとい

う。この女性はカンボス

は、この女性はカンボス

うだ。カンボス氏も「農業生産性を落としかねないマリーナ氏の主張と一緒にあうかどうかが注目され、該当するバス・タームが変更を知らせることが出来た」という。だ

は、該当するバス・タームが多かつたため、学校が多く、被害を受けた利用客が予想されたより多くなつたとい

う。この女性はカンボス

は、この女性はカンボス

うだ。カンボス氏も「農業生産性を落としかねないマリーナ氏の主張と一緒にあうかどうかが注目され、該当するバス・タームが変更を知らせることが出来た」という。だ

は、該当するバス・タームが多かつたため、学校が多く、被害を受けた利用客が予想されたより多くなつたとい

う。この女性はカンボス

は、この女性はカンボス

うだ。カンボス氏も「農業生産性を落としかねないマリーナ氏の主張と一緒にあうかどうかが注目され、該当するバス・タームが変更を知らせることが出来た」という。だ

は、該当するバス・タームが多かつたため、学校が多く、被害を受けた利用客が予想されたより多くなつたとい

う。この女性はカンボス

は、この女性はカンボス

うだ。カンボス氏も「農業生産性を落としかねないマリーナ氏の主張と一緒にあうかどうかが注目され、該当するバス・タームが変更を知らせることが出来た」という。だ

は、該当するバス・タームが多かつたため、学校が多く、被害を受けた利用客が予想されたより多くなつたとい

う。この女性はカンボス

は、この女性はカンボス

うだ。カンボス氏も「農業生産性を落としかねないマリーナ氏の主張と一緒にあうかどうかが注目され、該当するバス・タームが変更を知らせることが出来た」という。だ

は、該当するバス・タームが多かつたため、学校が多く、被害を受けた利用客が予想されたより多くなつたとい

う。この女性はカンボス

は、この女性はカンボス

うだ。カンボス氏も「農業生産性を落としかねないマリーナ氏の主張と一緒にあうかどうかが注目され、該当するバス・タームが変更を知らせることが出来た」という。だ

は、該当するバス・タームが多かつたため、学校が多く、被害を受けた利用客が予想されたより多くなつたとい

う。この女性はカンボス

は、この女性はカンボス

うだ。カンボス氏も「農業生産性を落としかねないマリーナ氏の主張と一緒にあうかどうかが注目され、該当するバス・タームが変更を知らせることが出来た」という。だ

は、該当するバス・タームが多かつたため、学校が多く、被害を受けた利用客が予想されたより多くなつたとい

やま がた みん ぞく かん へい かん 山形アマゾン民族館、閉館へ

貴重な資料、活用に期待 きぶんもつ しきょう かつよう きたい

山口 館長「魅力伝え続けたい」

山形県鶴岡市の「アマゾン民族館」（出羽庄内国際村内）、「アマゾン自然館」（月山あさひ博物村内）が、市の財政状況を理由に2014年3月末で閉館することに決まりました。文化人類学者の山口吉彦館長（71、山形）がパラー州を中心に、アマゾンで収集した先住民に関する民族学的資料1万点、生物学的資料2万点が収蔵されている。個人収集によるアマゾン関連資料としては、有数の規模と内容を誇り、関係者から惜しむ声が上がっている。

自家に私設のアマゾン料館を開設した。その後、自然館（94年）、民族館（95年）をオープンし、当初は年間約15万人という記録的な

見みム
持つ
の
0
入場者を得たが、現在はともに1割程度に激減。05年、運営主体でちる鶴岡市が市町村合併、また11年東日本大震災後は仙台、福島からの団体客が激減したことがあり、光熱費・人件費企画展示費など、入場料と市の補助金で維持していく事が困難となり、鶴岡市の行財政推進協議会が両館の閉館を決定した。

山口氏は「アマゾンの魅力とインディオの生き残り人々に紹介出来たことは幸い。新しい環境で、

研究を続けたいし、その魅力を伝えていたら」と話している。

作文に「僕の夢」として、アマゾン行く事くほど、魅力を感じたという。多くの民衆研究者や現地住民と共に成琳、アマゾン

題し
書か
ては
に、在ベレン總
属日本人学校初
派遣教員として
設や夫・吉彦
査・研究に携わ
る。この出
族學
ン。

領事館付の外務省依頼され、物館（みんぱく）に生きた物と文化の外の外務省依頼され、物館（みんぱく）に生きた物と文化の外の外務省依頼され、物館（みんぱく）に生きた物と文化の外の外務省依頼され、物館（みんぱく）に生きた物と文化の外の外務省依頼され、物館（みんぱく）に生きた物と文化の外の外務省依頃から8月まで多くの来館者

「」からおり、閉館展に12月のアマゾンのはまだまだを出し、ビザの準備しているの3ヵ月半の者を尋ねて、ながら手

○
その後も活躍の場がありそうだ。
新のためを準が、毎度のこ
ての外国が同じが、不況
手に入れる事が、毎度のこ
うする事がある。

国人にとって条件なら納得もいく
法滯在者は恩赦で簡単に永住ビザを得
れていて、法を遵

小説と文芸評論

クリスト・レイのミサ
プロミッソンで10日

ラスベガス

ミロさん

SÃO PAULO

**Auditório Celso Furtado - Anhembi
08/NOVEMBRO - 20:30**

DE
TIVO
TURA

Hotel Oficial Agência Oficial
 

5

Ministério da
Cultura

GOVERNO FEDERAL
BRASIL
PAÍS RICO É PAÍS SEM Pobreza



楽天が13安打で快勝



プロ野球

【共同】プロ野球のコナミ日本シリーズ2011は29日、東京ドームで第3戦を行い、球団創設9年目で初出場の楽天（パ・リーグ）は巨人（セ・リーグ）に5-1で2連勝し、対戦成績を2勝1敗とリードした。

楽天は二回、藤田の左中間二塁打で2点を先制

し、銀次も2点二塁打で

2勝1敗となりました。

巨人は先発の杉内が二

回途中4失点で降板。打

線は八回に矢野の本塁打

で1点を返すのが精つ

ぱいだった。

巨人は杉内が6安打4

回2死一塁から1回2死

/3死を無安打無失点で

今シリーズ2セーブ目。

今ボストンシティ（PS）7セーブ目で、メ

ジャーモスト記録に並ん

だ。レッドソックスは一

回2死二塁で勝ち越した。先発

左腕レスターは7回（2

/3死）を1失点でシリ

ーを投げてい

た。上原は八

回2死二塁で勝ち越した。

上原は八回（2

/3死）を1失点でシリ

ーを投げてい

た。上原は八回（2

/3死）を1失点でシリ

ーを投げてい

た。上原は八回（2